

10.—(28076) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la ventilation des Laboratoires Municipaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques pour rapport.

11.—(27314) Soumise une communication de la "Imperial Oil Co., Ltd.", demandant la remise des certificats qui accompagnaient leur soumission du 28 mai dernier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire droit à ladite demande.

12.—(28100) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'installation de poteaux par la "Montreal Public Service Corporation", sur le côté ouest de la rue Jogues, nord et sud de Allard.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de légaliser la pose desdits poteaux.

13.—(27691) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que la Ville est tenue de faire les réparations demandées par M. J. Delisle, locataire de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

14.—(28071) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'offre du Dr J. P. Gadbois de donner à la Cité le granit dont elle a besoin pour pavages et bordures.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef pour rapport.

Son Honneur le Maire laisse son siège et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

15.—(27457) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet d'une communication de la "United Association of Plumbers and Steam Fitters", concernant le règlement de la plomberie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si la Ville pourrait payer une rémunération de \$10 par réunion aux représentants de l'Union des Plombiers et de l'Association des Maîtres-Plombiers, pour une conférence qu'ils auraient avec l'Inspecteur en Chef de la Plomberie.

16.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de 900 pieds de tuyaux de 8 pouces dans la rue O'Shaughnessy, de la rue Abraham vers le nord, au coût de \$2,400.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ladite dépense, à même le crédit voté pour la pose de conduites principales.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

17.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil que MM. A. Rochon, Sr., et H. Butler, Inspecteurs des Egouts, soient mis à la pension à laquelle ils ont droit, en vertu du règlement, savoir: la moitié de leur salaire, et que M. Rochon, fils, soit transféré dans la Division Est à son salaire actuel; que M. P. J. Carroll remplace M. Butler dans la Division Ouest, et que M. Filion remplace M. Rochon dans la Division Nord, à un salaire à être déterminé après rapport de Son Honneur le Maire et du Contrôleur de la Cité.

18.—(28115) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un pavage en asphalte sur les rues suivantes:

10.—(28076) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings anent the ventilation of the Municipal Laboratories.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer for a report.

11.—(27314) Submitted a communication from the Imperial Oil Co., Ltd., asking that the certificates which accompanied their tender on the 28th May last, be returned to them.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To comply with said request.

12.—(28100) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the erection of poles by the Montreal Public Service Corporation, on the west side of Jogues street, north and south of Allard street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that the erection of said poles be legalized.

13.—(27691) Submitted a report from the Law Department, stating that the City is held to make the repairs asked for by Mr. J. Delisle, the City's tenant.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

14.—(28071) Submitted a report from the Law Department, on the offer from Dr. J. P. Gadbois, to give the City the granite it may need for pavings and curbs.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer for a report.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

15.—(27457) Submitted a report from the Law Department anent a communication from the United Association of Plumbers and Steam Fitters, concerning the Plumbing By-law.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To ask the Law Department if the City may pay a remuneration of \$10 per meeting to the representatives of the Union of Plumbers and the Master-Plumbers' Association, in connection with a conference to be held with the Chief Plumbing Inspector.

16.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that 900 feet of 8 inch pipes be laid in O'Shaughnessy street, from Abraham street northwards, at a cost of \$2,400.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said sum be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

His Worship the Mayor resumed his seat.

17.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that Messrs. A. Rochon, Sr., and H. Butler, Inspectors of the Sewers Department, be superannuated, with the annuity to which they are entitled in virtue of the by-law, to wit: one-half of their salary, and that Mr. Rochon, Jr., be transferred to the East Division at his present salary; that Mr. P. J. Carroll replace Mr. Butler in the West Division, and that Mr. Filion replace Mr. Rochon in the North Division, at a salary to be fixed after a report has been made by His Worship the Mayor and the City Comptroller.

18.—(28115) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the following streets be paved with asphalt: